

Discurso del director general del INFOTEP, Rafael Santos Badía, en la inauguración del Centro Técnico Profesional 4.0, Rafael Pérez Vargas.

VOCATIVOS

Bonao es común cabecera de la provincia Monseñor Nouel.

En esta provincia están ancladas dos grandes minas, la de Barrick-Pueblo Viejo, entre las provincias Monseñor Nouel y Sánchez Ramírez, en Maimón; y la mina de Ferroníquel, Falconbridge Dominicana.

Bonao, la Villa de las Hortensias...

Bonao donde funcionó la primera emisora de la República Dominicana, en 1946, La Voz del Yuna...

Y Bonao, a pesar de Petán Trujillo...

A pesar de los Cocuyos de la montaña...

Bonao cuna de una estirpe de revolucionarios que se fueron a las armas para defender la Patria.

Primero Mayobanex Vargas, que vino en la guerrilla del 59 a luchar por la democracia y la libertad. Luego la gran revolucionaria Aniana Vargas y Alfredo Pérez Vargas, que fue un marino que luchó en la Guerra de Abril, se fue a Cuba y entrenó con Caamaño, luego vino en la guerrilla de Caracoles en 1973 y fue el último guerrillero en caer defendiendo las ideas de la democracia y la libertad.

El presidente Luis Abinader quiso que Bonao tuviera un centro tecnológico de la 4ta revolución industrial, por eso, hoy, inauguramos el **Centro Técnico Profesional 4.0 Alfredo Pérez Vargas**, lo que quiso él para la juventud, lo que quiso Luis Abinader para forjar el futuro y lo que está haciendo el INFOTEP para desarrollar la fuerza productiva del país.

Un Centro de robótica, de agricultura con el uso de inteligencia artificial, de invernaderos, de enseñanza en crianza de peces, diseño gráfico, de cuidado de personas; en fin, ¡un centro moderno para una provincia que se lo merece!

¡Muchas gracias!